

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 9. Juni 1882.)

Die Vereinigten Staaten von Amerika sind unterm 1. März d. J. der am 22. August 1864 in Genf abgeschlossenen internationalen Uebereinkunft zur Verbesserung des Looses der im Kriege verwundeten Militärs*) beigetreten.

Herr Emile Charles de la Morlière, welcher von der französischen Gesandtschaft in Bern unterm 18. Mai abhin zum Vizekonsul Frankreichs in Zürich ernannt wurde, hat in dieser Eigenschaft das Exequatur vom Bundesrathe erhalten.

Herr de la Morlière ersetzt den Hrn. Louis Brault.

Der Bundesrath hat beschlossen, es sollen die in Bussigny (Waadt) zur Zeit bestehenden zwei Postablagen in ein Postbureau umgewandelt werden, und zwar auf 1. Juli nächsthin.

Vom Bundesrathe sind gewählt worden :

als Zolleinnehmer in Bettingen: Hr. Elias Weiß, von und in Bettingen (Basel-Stadt);
 „ Telegraphist in Wattwyl: „ Sebastian Helbling, von Jona, Postverwalter in Wattwyl (St. Gallen).

*) Siehe eidg. Gesetzsammlung, Band VIII, Seite 520.

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1882
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	31
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	10.06.1882
Date	
Data	
Seite	123-123
Page	
Pagina	
Ref. No	10 011 533

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.